



Et si nous imaginions un futur optimiste ?

Je sais que nous sommes plus dans l'écoanxiété, la défiance politique, le cynisme social et que la guerre et l'hypercapitalisme ne portent pas de germes d'espoir.

Pour certains d'entre nous, il n'y a plus que du noir, le cyberpunk et l'apocalypse sont l'unique futur envisageable.

Et bien, prenons le contre-pied.

Venez raconter des histoires, parler de livres ou de jeux qui vous ont amenés à rire, à espérer, à entrevoir de la lumière.

Après tout, il est moins fatigant de sourire que de pleurer, plus constructif d'espérer que d'avoir peur.

Haut les cœurs !!